

# *Une militante mexicaine d'un comité citoyen contre les disparitions forcées est assassinée à Iguala*

---



Mexico, 16 février (RHC-Telesur) Une militante mexicaine membre du comité de recherche des personnes disparues a été assassinée dans la ville d'Iguala, dans l'État de Guerrero.

La victime a été tuée d'une balle dans la tête alors qu'elle se rendait à l'enterrement d'un jeune assassiné sur un terrain de football d'Iguala.

Cette militante des droits de l'homme faisait partie d'un comité citoyen créé après la disparition des jeunes de l'École Normale Rurale d'Ayotzinapa, le 26 septembre dernier.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/46803-une-militante-mexicaine-dun-comite-citoyen-contre-les-disparitions-forcees-est-assassinee-a-iguala>



**Radio Habana Cuba**